

## Schule erhielt auf „Umwegen“ Hauptpreis

Helferfeier für die Mitwirkenden der Ehrenamtsbörse – Unerwartet großes Publikumsinteresse

GRÜNBERG (red). Um sich bei allen Helfern der ersten Grünberger Ehrenamtsbörse für die intensive Mitarbeit zu bedanken, hatten die beiden Initiatorinnen, Beate Herdejost (Seniorenbüro) und Bettina Wege-Lemp (Diakonie), zu einer Helferfeier eingeladen. Zum ersten Mal wurden dabei die fast 900 Fotos in einer Diashow gezeigt, die während des Festes entstanden waren. Rund 40 Ehrenamtliche hatten dazu beigetragen, dass der Tag zum Erfolg wurde. Besonderer Dank galt dem Hausmeister der Gallushalle, Michael Theiß, für seinen engagierten Einsatz.

Ob es um die Vorbereitungen des Nähteams für die Ehrenamtsfahne, das Aus-

messen der einzelnen Stände in der Gallushalle, das Herrichten des Frühstücksbuffets für die freiwillig Tätigen oder schließlich das Abbauen der Stände ging – alles war auf den Punkt fertig, sodass mehr als 30 Vereine und Institutionen sich am 4. September unter dem Motto „Mitmachen bringt alle weiter“ einem großen Publikum präsentieren konnten. Herdejost und Wege-Lemp dankten für das große Engagement und freuten sich über das in diesem Ausmaß nicht erwartete Publikumsinteresse.

Alle Beteiligten hatten die Gelegenheit, sich auf einer Ehrenamtsfahne zu verewigen und einen der attraktiven Preise zu gewinnen. Wolfgang Jacobs aus Bersrod,

der sich im Lionsclub Laubach engagiert, hatte die von Doris und Hermann Hisserich aus Flensungen gespendete zweistündige Planwagenfahrt für 14 Personen an die Gallusschule weitergegeben. Der Lionsclub betreut dort ein Pferdeprojekt.



Wolfgang Jacobs (4.v.r.) gab seinen von Hermann Hisserich (2.v.r.) und seiner Ehefrau Doris gestifteten Preis, eine Planwagenfahrt, an die Gallusschule Grünberg weiter.

Foto: red